

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 02.09.2024

Sitzungsleitung: Domenik

Protokoll: Yannik

Sitzungsbeginn: 18:32 Uhr

Sitzungsende: 19:59 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Amborn, Robert		E		
Berthold, Laura Chantal	A			
Geyer, Nick	A			
Kästner, Clemens	A			
Matz, Anne Josephine		E		
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian		E		
Nicklisch, Yannik	A			
Peggau, Undine	ab TOP 1			
Schoske, Claudia	A			
Schadenberg, Gregor	A			
Semmler, Roman		E		
Thiele, Moritz	Ab TOP 2			
Voita, Thomas	A			
Assoziierte				
Berger, Johanna		E		
Breitfeld, Alice		E		
Fechner, Nora	A			
Flügel, Charlie		E		
Grotheer, Lola	A			
Haubold, Hendrik		E		
Ignatov, Denis		E		
Jannaschk, Pascal	A			
Jedrychowska, Julianna		E		
Niemeyer, Lily		E		
Rackwitz, Lucy		E		
Schneider, Vivien	A			
Wildemann, Felix		E		
Windloff, Anne	A			
Gäste:				

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 10 anwesenden von 14 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 19.08.2024 wurde beschlossen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Post und Studierendenanliegen

- HSG-Vernetzungstreffen Nachhaltigkeit – wer möchte, kann sich über die Mail im Postfach melden, in der Sitzung hat sich niemand gefunden
- Studi-Anliegen „Nachhaltigkeit ESE“ – bereits geantwortet

TOP 2: Berichte

- Fakultätsrat Sitzung am 21.08. // Claudia
 - Pride Week kam gut an, haben Diversity Price (3000€) gewonnen
 - Anonymisierung von Klausuren -> ab Wise Anonymisierung durch die Matrikelnummer
 - Pilotprojekt Fr Langner: 60 Studis in 4 statt 5 Schulen, für 6 Monate personell abgesicherte, einige Studis in der Schwebel...
 - Hr. Heinz übernimmt für Frau Knörzer die Institutsleitung
 - Fr. Milker löst Fr. Müller als Sekretärin ab

TOP 3: Wichtiges zur ESE

- FA ESE (Pascal)
 - 3390€ insgesamt
 - Diskussion um die 200€ Goodies, Wunsch von BP noch Geld in die Erstie-Beutel zu investieren, Idee sind Einkaufchips, die in der SLUB funktionieren, mit FSR ABS Logo; mehr als 200€ brauchen ein Angebot, deswegen bleiben die 200€
 - was bedeutet ‚Allgemeines‘ im FA? Puffer für alle Veranstaltungen
 - Geld für Snacks wurde im Vorfeld von 250 auf 150€ reduziert

- GEW möchte einen Beitrag zum Grillabend (Brötchen und Grillgut) spenden, möchten auch einen Stand machen und eine Biertischgarnitur mitbringen; offizielle Anfrage steht aus -> wurde bereits in der letzten Sitzung beschlossen, dass wir das machen
- Meinungsbild: Wer ist dafür, dass wir die Biertischgarnituren als Posten im Finanzantrag lassen?
 - Angenommen mit 8 Ja-Stimmen zu 5 Nein-Stimmen
- Diskussion um die 250€ für alkoholfreie Getränke sowie die 150€ für Spiele und Deko? Soll für Auftaktveranstaltung genutzt werden, bleibt unverändert
- Abstimmung: Wer ist dafür, dass wir den FA ESE in Höhe von 3390€ beschließen?
 - Der FA ist mit 10 Ja-Stimmen angenommen.
- **3.2 Opalkurs ESE (Vivi)**
 - Vorstellung des OPAL-Kurses
 - Weitgehend fertig, steht vor dem Abschluss, fehlen nur noch Details, meist Daten und Treffpunkte
 - Kneipentour und Cafetouren, Safe Space und Wandern (fast) fertig
 - 12.10. als Ausweichtermin für das Picknick festgelegt, alternativ ein Wochenende nach Beginn der Vorlesungszeit
 - Kreativabend mit viel Interesse
 - CampusRally – Treffpunkt fehlt noch
 - Grillabend ist fertig
- **3.3 Verantwortliche (Moritz)**
 - Laura - Helfende, ÖA und Mails
 - Alle - Monitoring/Unterstützung der Veranstaltungen
 - Moritz - Erstbeutel und Tüten packen; Kommunikation ZLSB und Stundenplanbau
 - Pascal + Denis, ESE Finanzantrag; Kommunikation andere FSRe + Stura
 - Vivi - Opal Kurs

- 3.4 ÖA (Laura)
 - ÖA-Konzept ESE
 - ESE-Plan als insta-Post nach fertigem Opal-Kurs
 - Nach jeder Veranstaltung eine Story machen: **Bitte an die Verantwortlichen: Fotos von den Veranstaltungen machen und an Laura und Vivi schicken** (natürlich darauf achten, dass nur Personen auf den Fotos sind, die damit einverstanden sind!)
 - Vorschlag: von allen Verantwortlichen ein Bild machen und es nach der Veranstaltung in einem Reel vorstellen -> Menschen hinter dem FSR ABS transparent machen -> wird pro forma so gemacht, wer nicht möchte, kann widersprechen
 - Insta-Account der TU Dresden hat angefragt, ob wir in 1-minütiger Story vorstellen wollen, was wir in der ESE machen? -> bis 15.9. Rückmeldung -> wird persönlich mit Sprecher:innen geklärt
 - 2 Dudles kommen diese Woche -> Helfende markieren, wie sie Zeit haben, Verantwortliche können Menschen anschreiben; außerdem ein internes Dudle

- 3.5 Picknick
 - Bleibt alkoholfrei

3 Termine

05.-06.09. Berufungskommission Medienbildung Vorträge

30.09.-11.10. ESE

14.09. PA

30.10. AK DigMed

4 Sonstiges

- Autismus Referat - Kooperation SLV // Nick
 - Anfrage schon länger her
 - Idee: das Referat in Kooperation mit dem SLV zu realisieren?
 - Wunschdatum: 6.11.2024
 - Nora und Lola möchten mithelfen

- Meinungsbild: Möchten wir eine Kooperation mit dem SLV für das Autismus-Referat eingehen?
 - Einstimmig angenommen

- Insta-Post (Laura)
 - Recherche-Video wurde uns zugeschickt, das Prof. Dr. Ulrich Fröschle bei einem Treffen der Neuen Rechten zeigt.
 - Wollen wir dagegen etwas unternehmen?
 - da TUD keine Disziplinarmaßnahmen ergriffen hat: nein
 - Feedback an die Studentin

Nächstes Protokoll: Undine (Gregor)

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in